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2004 年第 9回日南町議会 12 月定例会会期日程(案) 

                          2004 年 12 月 15 日～12 月 22 日 

 

12月15日 水 本会議 

 

●規約の一部改正 

●一般質問  7 名 

12月16日 木 本会議 

●条例の制定…提案説明→質疑 

●過疎計画の一部変更、後期計画の策定…提案

説明→質疑 

●総合計画の策定…提案説明→質疑 

●平成 16 年度補正予算…提案説明→質疑 

12月17日 金 休会 各常任委員会 

12月20日 月 休会 各常任委員会 

12月22日 水 本会議 

●条例の制定…討論→採決 

●過疎計画の一部変更、後期計画の策定…討論

→採決 

●総合計画の策定…討論→採決 

●平成 16 年度補正予算…討論→採決 

●請願陳情等審査報告の質疑・討論・採決 

●発議予定 

 

 

2004 年日南町議会 12 月定例会 
日本共産党 久代安敏議員の一般質問の要旨は、つぎのとおりです。 

日本国憲法および教育基本法について 

① いま小泉首相をはじめ、自民・公明与党などは、憲法改悪の動きをつよ

めている。日本国憲法第 99 条は、公務員に憲法の尊重と擁護の義務を負わ

せ、任命権者に宣誓している。町長(任命権者)は、日本国憲法と現在の改憲

草案に対してどのような見解か。 

② 中央教育審議会(中教審)は、2003 年 3 月 20 日に「新しい時代にふさわ

しい教育基本法と教育振興基本計画の在り方について」を答申し、政府・与

党は教育基本法改正をすすめようとしている。 
「世界の平和と人類の福祉に貢献しようとする決意を…この理想の実現は、根本において

教育の力にまつべきもの…」(教育基本法前文)の理念を実現するためにも現行教育基本法
こそ生かされるべきと考えるが、町長ならびに教育長の見解を問う。 
行財政改革案について 

① 執行部が提案した「単独自立に向けた行財政改革案」に対して、議会の行財政改革

に関する調査特別委員会の議論は、『総論賛成各論賛否さまざま』というもので町

民への情報公開、協働の町づくり、(案)の理解をどうすすめるかが大切だ。今後の

スケジュールと内容は。また、住民アンケートなどを実施して双方向の改革に臨む

べきと考えるがどうか。 

② 私が(案)そのものに反対した理由は、大要つぎの2つであり町の将来を左右する重大

な問題なのであらためて問う。 

1.国の三位一体改革の波に呑み込まれており地方分権とは名ばかりで、中央政府の手法

を踏襲しているのでは。(福祉・教育・医療などの外部委託化、職員20人削減計画と参事
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の職制など) 

2.「人権同和」の名の下に、同和対策関連法期限切れ後も「人権教育」やふれあい会館
の運営、住宅新築資金等貸付事業特別会計など実際上聖域化されているのでは。 
新しい特別養護老人ホーム「あかねの郷」について 

① 運営する「日南福祉会」は、100%日南町出資の社会福祉法人であります。この法人の就

業規則と給与規定の全面公開を求めたいが、どうか。また新法人の職員・介護スタッフ

は来年4月の開所に向けて確保できたか。 

② 12月上旬にはホテルコスト(居住費)を決定する予定になっていたがどうなっているか。

あわせて算定の根拠も明らかにされたい。 

農林業と災害対策について 
① 相つぐ台風の襲来と、集中豪雨などにより山林の激甚災害指定もふくめて農産物や農

業施設に甚大な被害があった。公共施設や民家も含めてその全容と対策を明らかに。 

② 鳥取県は台風18号による被害を受けて施設復旧への助成や無利子融資、償還の猶予な

ど支援策を示したが、これへの対応と進捗状況はどうなっているか。 

③ 農業所得の大幅な減収は、単に農家だけの問題ではなく、町の将来にとって切実な問

題です。特産野菜など日南町単独で補助している制度を災害時に見合ったものに充実

させることを検討してはどうか。 
以上 4点について質問します。 


